



БЕЛАРУСКІ ДЗЯРЖАЎНЫ
ЎНІВЕРСІТЭТ

НАВУКОВА-ДАСЛЕДЧАЯ ЎСТАНОВА
ІНСТЫТУТ ЯДЗЕРНЫХ ПРАБЛЕМ
БЕЛАРУСКАГА ДЗЯРЖАЎНАГА ЎНІВЕРСІТЭТА
(НДІ ЯП БДУ)

вул. Бабруйская, д. 11, 220030, г. Мінск, Беларусь
тэл.: +375 17 2264231 факс: +375 17 2265124
Электронная пошта: inp-director@inp.bsu.by

BELARUSIAN STATE
UNIVERSITY

RESEARCH ORGANISATION
INSTITUTE FOR NUCLEAR PROBLEMS
OF BELARUSIAN STATE UNIVERSITY
(INP BSU)

Bobrujskaya Str., Bdg. 11, Minsk 220030, Belarus
Phone.: +375 17 2264231 Fax: +375 17 2265124
Email: inp-director@inp.bsu.by

23.01.2019 № 01-23/36

Таможенным службам

Институт удостоверяет, что в соответствии с соглашением о проведении совместных научно-исследовательских работ между Институтом ядерных проблем БГУ (Беларусь) и Карловым университетом (г. Прага, Чехия) сотруднику химического факультета БГУ **Шикун Марине** переданы образцы водных растворов этилового спирта с содержанием этанола 40 процентов в количестве 18 штук объемом 2 мл/штука

Образцы предназначены для научных исследований, не горючи, не токсичны, не взрывоопасны, не предназначены для коммерческих целей и могут перевозиться всеми видами транспорта.

For custom services

The Institute is certify that in according with the Memorandum of Understanding between the Institute for Nuclear problems (Belarus) and the Charles University (Prague, Czech republic), Institute transferred to miss **Shykun Maryna** samples of water solutions of ethyl alcohol with content of ethanol 40 volume percent in quantity 18 vials by volume 2 ml/vial.

These samples are necessary for scientific researches, non-inflammable, non-toxic, non-explosive, don't use for the commercial aims and may to transport by all kinds of transport.

Директор / Director
Профессор / Professor

С.А. Максименко/S.A. Maksimenko



Черепица С.В./Cherapitsa S.V.

+375172264739

4375296513391